

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MEXICO GLOBAL
FECHA: 30/JUNIO/2016

Standard and Poor's rebajó la calificación de la Unión Europea

CARLOS MOTA: A una semana del referéndum celebrado en Reino Unido, la agencia calificadora Standard and Poor's rebajó este jueves la calificación de toda la Unión Europea a AA desde el AA+ anterior, por considerar que el Brexit afecta la flexibilidad fiscal que refleja la debilidad de la posición política de todo el bloque.

Por otra parte, Mark Carney, el gobernador del Banco de Inglaterra, aseguró este jueves que este verano la institución rebajará la tasa de interés como consecuencia de la salida del Eurogrupo.